

Résister à l'ombre infernale de Satan

CL 274.3-4 (CCh 338.3-4) :

Le peuple de Dieu m'a été montré, et je les ai vus criblés avec puissance. J'ai vu quelques croyants qui, avec une grande foi et des cris angoissés, plaidaient avec Dieu. {CL 274.3}

J'ai vu que quelques-uns d'entre eux ne participaient pas à cette œuvre d'intercession ; ils semblaient indifférents à ce qui se passait autour d'eux. Ils ne résistaient pas aux ténèbres qui les entouraient, et celles-ci les emprisonnaient comme une épaisse nuée. Alors, les anges de Dieu les abandonnaient à leur sort, et allaient secourir ceux qui priaient. J'ai vu les anges de Dieu se hâter auprès de ceux qui luttaient de toutes leurs forces pour résister aux mauvais anges et qui s'encourageaient eux-mêmes en implorant le Seigneur avec persévérance. Mais les anges du ciel ne s'occupaient pas de ceux qui ne faisaient aucun effort pour s'aider eux-mêmes, et je les perdis de vue. Les croyants continuant à supplier le Seigneur, parfois un rayon de lumière provenant de Jésus venait jusqu'à eux pour les encourager ; leurs visages en étaient illuminés. {CL 274.4}

CL 274.5-6 (CCh 338.5) :

Je demandai ce que signifiait le criblage que j'avais vu. On me répondit qu'il serait causé par le franc témoignage suscité par le conseil du Témoin véritable aux Laodicéens. Ceci aura son effet sur le cœur de celui qui le reçoit, et l'amènera à exalter l'étendard et à proclamer la pure vérité. Quelques-uns n'accepteront pas ce franc témoignage ; ils le combattront, et c'est ce qui produira un criblage parmi le peuple de Dieu. J'ai vu que le témoignage du Témoin véritable n'a été écouté qu'à moitié. Ce témoignage solennel dont dépend la destinée de l'Eglise a été considéré à la légère, sinon tout à fait méprisé. Il doit produire une sérieuse repentance, et tous ceux qui le reçoivent vraiment s'y conformeront et seront purifiés. {CL 274.5-6}

CTr 363.5 :

Il y aura un criblage parmi le peuple de Dieu ; [...] ce sera le résultat du refus de la vérité présentée. {CTr 363.5}

LVH 68.5 (UL 76.5) :

Satan projette son ombre infernale sur le chemin de chaque âme, cherchant à éclipser les vérités-tests pour ces derniers jours. {LVH 68.5}

MC2 134.2 (2SM 117.2) :

Que toute âme qui tient fermement le drapeau de la vérité, proclamant la loi de Dieu, se souvienne que la foi de Jésus est liée aux commandements de Dieu. Le troisième ange nous est présenté comme volant au milieu du ciel et criant à haute voix : "C'est ici la pa-

tience des saints, ce sont ici ceux qui gardent les commandements de Dieu et la foi de Jésus." Apocalypse 14:12. Le premier, le second et le troisième message angélique sont étroitement associés. L'évidence de la vérité permanente, toujours vivante, de ces grands messages qui ont provoqué une si forte opposition de la part du monde religieux, ne peut nous être ravie. On sait ce qu'elle signifie pour nous. Satan s'efforce constamment de jeter son ombre infernale sur ces messages, pour que l'Eglise du reste ne puisse en discerner la portée, le temps et le lieu ; ils restent vivants, néanmoins, et ils continueront à exercer leur influence sur notre expérience religieuse jusqu'à la fin des temps. {MC2 134.2}

MC2 429.3-430.1 (2SM 374.2-3) :

Supposons que nous nous efforçons constamment de maintenir nos cœurs dans les liens de l'amour chrétien. "J'ai contre toi, dit le Témoin véritable, que tu as abandonné ton premier amour." Apocalypse 2:4. Il ajoute: "Je viendrai bientôt à toi, et si tu ne te repens, j'ôterai ton chandelier de sa place." Apocalypse 2:5. Pourquoi ? Parce que si nous sommes séparés les uns des autres, nous sommes séparés de Christ. Il faut nous tenir unis. Combien de fois, alors qu'il me semblait être en présence de Dieu et de ses saints anges, j'ai entendu la voix de l'ange qui disait : "Restez unis ! Restez unis ! Restez unis ! Ne permettez pas à Satan de jeter son ombre infernale entre les frères. Restez unis ; l'union fait la force." {MC2 429.3}

Je vous répète ce message. Rentrez chez vous bien décidés à rester unis ; recherchez le Seigneur de tout votre cœur, et vous le trouverez ; l'amour de Christ, qui surpassé toute intelligence, pénétrera dans vos cœurs et dans vos vies. {MC2 430.1}

RH, 27 mai 1890 par. 1 :

Le Seigneur a un peuple pour lequel il prie afin qu'il soit un avec lui comme il est un avec le Père. Si nous sommes, en tant que chrétiens, des personnes qui mettent en pratique la parole, nous mettrons en pratique dans nos vies ce pour quoi Christ a prié, car par son Saint-Esprit, Jésus peut lier les cœurs entre eux. Nous vivons au milieu des périls des derniers jours ; des temps mauvais sont devant nous ; des ténèbres épaisse ont recouvert le pays. Satan cherche à placer son ombre infernale entre nous et Dieu, afin d'obscurcir la lumière du ciel par tous les moyens à sa disposition ; mais tous ceux qui prétendent être chrétiens, s'ils sont semblables à Christ, suivront de près les traces de Jésus. Ils auront en eux la pensée qui était en Jésus-Christ.

JC 11.3 (DA 22.1) :

Parce que Dieu a été méconnu, les ténèbres ont envahi la terre. Pour dissiper ces ombres lugubres, pour ramener le monde à Dieu, il fallait briser le pouvoir trompeur de Satan. L'emploi de la force ne pouvait produire ce résultat, car cet emploi s'oppose aux principes du gouvernement divin. Dieu ne désire que le service de l'amour ; or l'amour ne se commande pas ; il ne s'obtient pas par l'usage de la force ou de l'autorité. L'amour seul éveille l'amour. Connaître Dieu c'est l'aimer ; Son caractère doit se manifester en opposition avec celui de Satan. Cette œuvre ne pouvait être accomplie que par un seul Être, unique dans tout l'univers. Celui-là seul qui connaissait la hauteur et la profondeur de l'amour de Dieu

était capable de le révéler. Sur la sombre nuit enveloppant le monde devait se lever le Soleil de justice, avec la santé "dans Ses rayons". Malachie 4:2. {JC 11.3}